

# Gädecke eröffnet Veranstaltungsraum

**Neben den Neueröffnungen im Zentrum der Stadt (siehe linke Seite) gibt es eine weitere Neuigkeit vom westlichen Stadtrand: Die Fleischerei Gädecke wird ab Anfang April die erste Feier in ihrem neuen Veranstaltungsraum ausrichten. Offiziell eröffnet wird das neue Miet-Lokal dann Ende April.**

Fleischermeister Sven Gädecke hat, nachdem er einen sehr guten Standort für seinen Brugergrill am Bahnhof gefunden hatte, damit angefangen, neben dem Ladengeschäft einen Veranstaltungsraum zu bauen. Herausgekommen ist ein schickes Haus mit 80 Quadratmeter großem Partybereich, auf den Böden Fliesen in warmen Holzdekor, die Wände sind wie in einer alten Metzgerei gekachelt und schallgeschützt mit Holz verkleidet.

Der Saal ist technisch für Musiker, DJ oder Präsentationen auf Großbild-TV ausgerichtet. Zur Nauener Straße hin liegt ein Wintergarten, der zunächst als Buffet-Bereich ausgebaut ist. Dort können aber auch kleinere Gruppen feiern oder in Konferenzform tagen, sagt Gädecke.

Das gesamte Veranstaltungsgebäude ist barrierefrei und beinhaltet einen behindertengerechten WC-Raum. Zwischen der Fleischerei und dem Eventhaus wird in diesen Wochen eine gemütliche und windgeschützte Terrasse eingerichtet, die man bei schönem Wetter mitbenutzen kann. Die Catering-Küche nebenan garantiert frische Verpflegung.

Je nach Bestuhlungsvariante ist die Location für bis zu 70 Personen ausgerichtet. Bei flying Partys oder Stehempfängen bis zu 100. Das ist genau die Größe an Veranstaltungsfläche, die in Falkensee oft nachgefragt wird. Sven Gädecke hat auch bereits erste Buchungen vorliegen. bvs